

LOS MAYORES CELEBRAN ESTE SÁBADO SU FIESTA DE REYES

Vva. de la Cañada, 11 de ene.- El Centro Cívico El Molino acoge mañana la Gala de Reyes 2013, una fiesta organizada por la Concejalía de Mayores que pone el broche final a la programación navideña. Durante la gala, los asistentes podrán degustar, junto con un chocolate caliente, el tradicional roscón de Reyes. La celebración terminará con la actuación de la cantante de copla Mónica Romo y los divertidos monólogos de Milena Montes y Jaime Muela. La entrada es gratuita.

Observatorio de la Salud del Mayor

Durante el encuentro, los participantes recibirán información sobre el Observatorio de la Salud del Mayor, un equipo de trabajo multidisciplinar creado en el seno del Consejo Municipal de Salud. Su director, el geriatra Javier Gómez Pavón, será el encargado de explicar las próximas iniciativas destinadas a la promoción y protección de la salud de las personas mayores de 60 años empadronadas en el municipio. Destacan, entre otras, un estudio de salud bucodental, en colaboración con el Colegio de Odontólogos y Estomatólogos, que contempla revisiones bucales gratuitas, así como la creación y/o mantenimiento de huertos escolares en los centros educativos.